
Die Anfrage der CDU-Ratsfraktion zum Thema Tempo 30 vor sozialen Einrichtungen, 
kann seitens der Verwaltung noch nicht abschließend beantwortet werden. 
Die Verwaltung wird die Anfrage in der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung 
und Umwelt am 18.03.2020 beantworten. 
 


